

Carácter en el Ministerio

Desde lejos, puedes impresionar una persona, si te aproximas un poco la podrás impactar, pero solo cuando la tengas muy cerca la podrás transformar.

Introducción

Jesús no buscó gente con talentos o habilidades especiales, ni tampoco desarrollo los talentos o habilidades de los discípulos. Desarrolló su carácter. En la sociedad, en la familia, en la iglesia se necesitan líderes con habilidades y talentos, pero, sobretodo con carácter. Se necesitan líderes que busquen ser más como Jesús y confiar menos en su carisma. Se necesitan más líderes con carácter.

Para lograr toda meta se requiere: verdad, visión, pasión y acción. (En los propios también aplico el mismo método.) Tener presentes estas cuatro cosas es un gran avance, pero de ningún modo una garantía de éxito. Hace falta algo más —que cataliza y cristaliza los cuatro elementos—, y paradójicamente, este elemento faltante es el que mantiene a muchos detenidos junto a sus proyectos, convirtiéndoles en sólo soñadores. El eslabón perdido es el carácter. No importa cuánta visión tengas, llegarás tan lejos como tu carácter te lo permita.

Antes de hablar de carácter, vamos a definir lo que NO es carácter.

- Carácter No es Carisma.

Carisma.- Es una ddiva divina, calificación religiosa, facultad milagrosa, don. Es un don dado por Dios al momento de ser llamados a servirle. Por ejemplo, el don de predicar, enseñar, cantar, etc.

Carisma tiene que ver con las habilidades dadas por Dios y el potencial que hay en nosotros, que son regalos de Dios y que para recibirlos no tuvimos que hacer nada.

Hay ministerios que están basados en los dones y habilidades recibidos y no en el carácter. Necesitamos basar nuestro servicio a Dios en el carácter que él quiere que tengamos.

- **Carácter No es nuestro Temperamento.**

Temperamento.- Es el ordenamiento de los rasgos de comportamiento genéticamente adquiridos y que nos afectan desde que nacemos. Ningún temperamento es más ventajoso que otro, todos los temperamentos tienen sus virtudes y sus defectos. Dependerá de como la persona maneje su temperamento para que pueda sacar provecho de él. *El temperamento esta determinado por el proceso fisiológico y por la factores genéticos que inciden en la conducta.*

Las personas no tienen un solo temperamento. Más bien se puede decir que tienen un temperamento predominante. Pero puede haber mezclas de temperamentos en las demás personas, por ejemplo: flemático-colérico, o colérico-melancólico, etc. Si bien, el temperamento es innato a la persona, no quiere decir que este no se pueda educar. Por ejemplo, el colérico puede educar sus arranques de ira para que no sean tan violentos, y el depresivo puede educar sus crisis depresivas.

Proverbios 16:32 Mejor es el que tarda en airarse que el fuerte; Y el que se enseñorea de su espíritu, que el que toma una ciudad.

Proverbios 25:28 Como ciudad derribada y sin muro Es el hombre cuyo espíritu no tiene rienda.

Mateo 11:29 Llevad mi yugo sobre vosotros, y aprended de mí, que soy manso y humilde de corazón; y hallaréis descanso para vuestras almas;

Ya establecimos que el carisma y nuestro temperamento no define nuestro carácter; pero hay otras cosas que tampoco son Carácter:

- **Carácter No es lo que haces**, ni tu posición o tus años de cristiano.

- **Carácter no es solamente cómo una persona actúa**, carácter también incluye los pensamientos íntimos de una persona, motivaciones y actitudes.

- **Carácter no es solamente lo que otras personas ven externamente.** Carácter es lo que otras personas no ven, pero que está en lo secreto del alma y la mente.

Muchos podemos hacer actos religiosos externos, visibles, pero su vida real, lo interno de ellos, es diferente.

- **El carácter no está limitado a tener sabiduría** y comentar sobre la mala conducta de otros. Una persona con un verdadero carácter no solo le dice verbalmente a otra persona lo que debe hacer, sino que ella misma vive como un verdadero ejemplo.

- **El carácter no está limitado a las relaciones** entre cristianos ni entre su familia espiritual, el verdadero carácter se muestra con personas que no aman a Dios y con quien nos sentimos con más confianza de mostrarnos como somos porque sabemos que de todos modos nos amarán.

¿Qué es carácter?

Jesús pasó su tiempo con los discípulos mostrándoles el carácter que quería que tuvieran. Se lo mostró con su propia vida cotidiana. Mucha gente andaba con Jesús, lo escuchaba, lo admiraba o esperaba recibir algo a cambio. Muchos cristianos en general y líderes cristianos se quedan entre la gente que andaba con Jesús, el mismo Judas andaba con Jesús y falló. Para Avanzar hacia el perfeccionamiento de nuestro carácter.

Necesitamos andar con Jesús y abrazar sus principios.

Los griegos llamaban kharaktein al acto de imprimir una marca --kharakter-- con un hierro candente en el ganado. Kharakter se llamó también el propio hierro de marcar. El carácter era la inicial que el artesano ponía sobre sus obras y representaba la calidad de las mismas. Un dato curioso es que como la calidad se llegaba a percibir a lo largo del tiempo, prestigiar su carácter le tomaba al artesano toda una vida. Con cada nueva obra —siempre y cuando la calidad de ésta fuera consistente— lo iba construyendo.

Con la invención de la imprenta, se dio el nombre de caracteres a las marcas impresas en el papel por los ‘tipos’.

Carácter proviene de una palabra griega que significa: «marca»; una marca en la vida que define a los sujetos que la poseen.

De allí tenemos que carácter cristiano signifique:

- fidelidad a Cristo que vive en mí;
- firmeza en esa fidelidad;
- una sola dirección en la vida. En suma: vivir para Jesucristo. Cristo formado en mí (Gálatas4.19). Yo, con una sana personalidad cristo céntrica.

Convicciones y Valores.

Nuestro carácter va a dejar ver qué tipo de convicciones tenemos.

1 Timoteo 4:12 Que nadie te menosprecie por ser joven. Se ejemplo (marca) para todos los creyentes en lo que dices, en la forma que vives...

Todas nuestras acciones son el resultado de nuestros valores, es decir aquello que consideramos valioso en la vida. Y nuestros valores están fundamentados en nuestras convicciones, es decir lo que pensamos que es verdad.

El escritor Josh Mcdowell describe las convicciones del siguiente modo:

“Tener convicción es estar profundamente convencido de que algo es verdad; es más que tener una preferencia u opinión personal acerca de algo. Tener convicciones es estar profundamente convencido de que algo es tan absolutamente cierto que uno está dispuesto a defenderlo sean cuales fueren las consecuencias.”

CARÁCTER, ES LA CAPACIDAD DE ALCANZAR Tu llamado SIN SACRIFICAR LAS CONVICCIONES EN EL CAMINO, de hacer las cosas solamente de la manera que consideramos adecuada. La capacidad de alcanzar los sueños sin sacrificar las convicciones en el camino, de hacer las cosas solamente de la manera que consideramos adecuada.

Las convicciones son aquellas cosas que consideramos innegociables.

Cuando la distancia entre nuestra realidad actual y nuestra visión parece inalcanzable, *siempre aparecerá un atajo*, una oferta o un modo de hacer las cosas de forma más rápida y más fácil; pero que para tomarlo o comprarlo tendremos que dar algo a cambio que será muy valioso. Eso que entregaremos son nuestras convicciones y ellos constituyen nuestra esencia. Si lo tomamos, nuestros cuerpos llegarán más rápido, pero no seremos nosotros. *La satisfacción no se encuentra en sólo llegar, sino, en llegar con nuestras convicciones a cuestas*. Siempre será más satisfactorio perder un brazo o una pierna en el camino y no nuestros valores.

Los cristianos muriendo en el mundo. Los que quieren morir como ellos, muestran el poder de vivir y morir bajo la verdad que rige tus convicciones.

CARÁCTER ES HACER LO RECTO ANTE DIOS AUN EN NUESTRO PERJUICIO APARENTE.

- Decir siempre la verdad, Isaías 33:15; Salmos 15:4
- Decir NO!; Job 17:9
- Esperar el tiempo adecuado. Noviazgos, Sexo premarital.
- Respetar la relación ajena. "Pero pastor, nos amamos". Si alguien te "deja" por emocionarse con alguien mas, di gracias Dios. Porque existe la posibilidad de que lo vuelva a hacer. Ezequiel 18:15

AUTODISCIPLINA-SACRIFICIO. Es la capacidad de terminar las cosas, de mantenerse «sobre las cosas» y de trabajar aún en los momentos en que el cuerpo o el estado de ánimo se resisten. Siempre será más emocionante hacer las cosas con la mente que hacerla con las manos.

El soñador promedio prefiere quedarse haciendo diagramas, logos, canciones o imágenes con declaraciones de visión, misión y valores sobre el papel antes que salir a trabajar sobre el terreno. Y si logran salir, al rato dejará de trabajar para volver a soñar. Para fortalecer la disciplina hay que comenzar a trabajar en las cosas pequeñas y de apariencia insignificante;

Cada vez que consigamos una victoria allí nuestro carácter en esta parte será fortalecido.

Algunas oportunidades: terminar libros pendientes, hacer la llamada molesta, tomar la decisión incómoda y comunicarla, ser puntual, hacer una lista diaria de pendientes y asegurarnos de ir tachando sus puntos a lo largo del día. Cuando tengamos éxito en estas pequeñas cosas, nuestros grandes proyectos comenzarán a caminar.

EL CARÁCTER ESTA LIGADO A LA INTEGRIDAD. Es la capacidad de hacer lo correcto o conveniente antes que lo cómodo o divertido, principalmente cuando nadie nos ve. *Fortalecer nuestro nivel de integridad requiere un gran esfuerzo por una razón simple: cuando decides hacer lo correcto estando a solas, nadie te celebra, es más, quizás nunca nadie lo note. Pero si dejas de hacerlo, con seguridad, todos lo notarán.* Cuando se habla de una chaqueta todo el mundo busca la calidad, el buen gusto, los diseños de moda, pues como va por fuera, muchos notarán nuestra elección y algunos hasta nos felicitarán. *Pero llevar la ropa interior limpia y en orden es una decisión personal.*

Aprendí de niño la importancia de vestir adecuadamente tanto por dentro como por fuera. Estábamos en la clase de educación física y la práctica del día era hacer pirámides. Todos fuimos a un rincón a quitarnos los tenis y cuando regresamos nos fuimos subiendo unos encima de los otros. El profesor dejó de último al estudiante más hábil que curiosamente también era el que tenía el mejor uniforme y el mejor calzado. Cuando éste quiso escalar hasta la cima

para coronar la pirámide, todos nos quedamos viendo sus pies: llevaba unas medias tan andrajosas y sucias que ninguno de nosotros permitiría que tocara con ellas nuestras espaldas. Hubo que hacer un ajuste: el profesor sacó uno de los estudiantes de la base de la pirámide para que escalara hacia la cima y lo dejó a él al ras del suelo. Allí comprendí que hay que andar siempre completamente bien vestido, tanto por dentro como por fuera.

HAY PERSONAS QUE PUEDEN AYUDARNOS CON SUS DONES Y HABILIDADES, PERO EL CARÁCTER NO SE COMPARTE, ES NECESARIO DESARROLLARLO DE MANERA PERSONAL. En lo relativo a la autodisciplina, la integridad y los valores, nadie puede complementarnos. SIN EL CARÁCTER NECESARIO PARA CONCRETARLA, UNA VISIÓN NUNCA SERÁ NADA MUCHO MÁS ALLÁ QUE UNA BUENA IDEA.

Para alcanzar una gran visión se necesita más que imaginación, sensibilidad y buenas intenciones. Hace falta tener carácter por toneladas: autodisciplina, integridad y valores.

DESARROLLANDO CARÁCTER:

PRIMERO SE EXCAVA, LUEGO SE EDIFICA

Una zapata de carácter fuerte es imprescindible para cualquier gran edificación. Lamentablemente, LA TENTACIÓN ES SIEMPRE COMENZAR A EDIFICAR ANTES DE HABER EXCAVADO LO SUFICIENTE; siempre es más emocionante ver cómo se levanta un muro que asistir a la creación de su zapata.

He identificado que la relación entre carácter (excavar en lo profundo de nuestro corazón) y visión (levantar algo ante los hombres) debe ser de dos a uno (2:1) por cada punto de visión deben haber dos puntos de carácter, mientras más profundo deseemos ir hacia arriba mejor cimentados debemos estar allá abajo.

El Campo de entrenamiento:

En la soledad;

Crea profundidad, conoces lo profundo en ti, la soledad te ayuda trabajar con cosas interiores, todo quieto sin música. Si el silencio te asusta, si puedes estar solo es muy posible que tienes un o mas conflictos profundos que no están resueltos, porque no puedes estar en un lugar sin ruido... En el silencio estas solo con Dios. Moisés y David pastoreando las ovejas; en Moisés puso una vara con la cual se hizo portavoz de Dios; en David puso un arpa para escuchar el corazón de Dios. Elías (1 Reyes 19:12) aprendió a ver a Dios en el murmullo de su destierro.

Escondido-Anonimo;

Es donde Dios en serio trabaja con nuestro carácter; quien eres cuando nadie te ve. Si dejas que Dios empieza a trabajar en lo profundo de ti te va a dar las pruebas cuando estas solo donde nadie te ve – en lo oculto, porque nadie puede luchar por ti. Si quieres entregar el orgullo a Dios tienes que andar en humildad donde y cuando nadie te ve. No vas a recibir una recompensa porque ya tienes una semana andando en humildad, nadie te va a dar porras o darte ánimos, tienes que enfrentarlo solo y luchar por ti mismo. El que mas pueda con fama es una persona que conoce bien sus profundidades y pueda trabajar sin ser reconocido...

Acuérdate, un verdadero siervo trabaja sin esperar la recompensa! Aquí en lo oculto Dios pone en prueba tu carácter y te enseña ser un verdadero siervo. David en la cueva, ahí Dios lo entreno y luego vino 400 hombres afligidos y se juntaron (1 Samuel 22:2) Y se juntaron con el todos los afligidos, y todo el que estaba endeudado, y todos ... Dios entreno David y sus afligidos y después este ejercito gano una batalla.....

En lo monótono;

Ser fiel en las rutinas, en los quehaceres, en la VIDA diaria, en lo aburrido, ser servidor y hacer un buen trabajo aunque nadie te ve. Aquí aprendes perseverancia, fe ya ESPERAR. Somos seres humanos y somos muy habituados, aun en el ministerio nos hacemos de hábitos, y cuando algo se ha vuelto habito se pierde la emoción que sientes las primeras veces que lo hagas. Cuando puedes ver Dios en lo monótono reconocerás de donde viene tus fuerzas cuando se presenta la realidad. **Salmos 34:8ª Gustad, y ved que es bueno Jehová.**

En la realidad;

Tenemos que cumplir con las cosas practicas, Dios no las va a hacer por nosotros, Dios no va a lavar los baños, hacer de comer, arreglar la bomba, cambiar pañales. Tenemos que enfrentar las cosas de la vida, los retos que vienen. David peleaba contra leones y osos en el campo mucho antes que se enfrentaba con Goliat....

1 Samuel 17:34-36 Pero David insistió: —He estado cuidando las ovejas y las cabras de mi padre. Cuando un león o un oso viene para robar un cordero del rebaño, yo lo persigo con un palo y rescato el cordero de su boca. Si el animal me ataca, lo tomo de la quijada y lo golpeo hasta matarlo. Lo he hecho con leones y con osos, y lo haré también con este filisteo pagano, ¡porque ha desafiado a los ejércitos del Dios viviente! (1 Samuel 17:34-36 NTV)

Aquí en la realidad recibes coraje, te haces valiente cuando enfrentas los obstáculos de la vida real, David enfrentaba leones y osos, cuales son los tuyos? Aquí Dios se da cuenta si eres responsable. Dios nunca esta lejos nunca se aparta de nosotros a veces tal vez no lo escuchamos a tarda en dar la respuesta pero nunca se aparta de nosotros. salmo 139: 7-12 ¡Jamás podría escaparme de tu Espíritu! ¡Jamás podría huir de tu presencia! Si subo al cielo, allí estás tú; si desciendo a la tumba, allí estás tú. Si cabalgo sobre las alas de la mañana, si

habito junto a los océanos más lejanos, aun allí me guiará tu mano y me sostendrá tu fuerza. Podría pedirle a la oscuridad que me ocultara, y a la luz que me rodea, que se convierta en noche; pero ni siquiera en la oscuridad puedo esconderme de ti. Para ti, la noche es tan brillante como el día. La oscuridad y la luz son lo mismo para ti. (Salmos 139:7-12)

Nada nos impacta mas que el silencio de Dios es algo que nos hace desesperar, Dios donde estas ¿???? Dios es un Dios vivo real, realista y nos da la oportunidad de aprender a ser responsables en cada área en nuestras vidas!!!! Dios aprovecha de la vida en si para prepararte y entrenarte.

El Hno. Lawrence lavando platos.

Charles Swindoll: "Es en lo pequeño y cuando estamos a solas que mostramos que somos capaces de hacer cosas grandes."

Charles Swindoll; "Cuando Dios trabaja con nuestro interior nunca tiene prisa."

Alan Redpath; "Que una alma se arrepiente es un milagro de un segundo, pero hacer un santo es un proyecto de toda una vida."

Dios trabaja en nuestro interior para que tengamos fuerza interior. Si alguien debe de ser nuestro ejemplo y ya sabemos que es algo real Dios es,

Efesios 5:1 Sed, pues, imitadores de Dios como hijos amados.

Las grandes visiones pueden inflar el corazón de los hombres, pero sólo un carácter fuerte los ayuda a echar raíces.

CARÁCTER ES EL UNICO FUNDAMENTO SOLIDO QUE SOPORTA UNA VIDA DE GRANDEZA.

CRISTO ES EL FUNDAMENTO DE NUESTRO CARÁCTER.

Edificados en El: Una Vida conforme al Espíritu Ro. 8:1-8

Ef. 2:19-22 Así que ya no sois extranjeros ni advenedizos, sino conciudadanos de los santos, y miembros de la familia de Dios,²⁰ EDIFICADOS SOBRE EL FUNDAMENTO DE LOS APÓSTOLES Y PROFETAS, SIENDO LA PRINCIPAL PIEDRA DEL ÁNGULO JESUCRISTO MISMO,²¹ en quien todo el edificio, bien coordinado, VA CRECIENDO para ser un templo santo en el Señor;²² en quien vosotros también sois juntamente edificados para morada de Dios en el Espíritu.

Mt 7:24,26 Cualquiera, pues, que me oye estas palabras, y las hace, le compararé a un hombre prudente, (sabio, practico) QUE EDIFICÓ SU CASA SOBRE LA ROCA. 26 Pero cualquiera que me oye estas palabras y no las hace, le compararé a un hombre insensato, que edificó su casa sobre la arena;

Salmos127:1 Si el Señor no construye la casa, los constructores pierden su tiempo. Si el Señor no vigila la ciudad, los guardias pierden su tiempo.

El carácter que Dios quiere

Dijimos que carácter viene de la palabra marcar. En el caso de nosotros, como cristianos, queremos y debemos ser marcados por Cristo. Que nuestro carácter esté definido por quién es El. La mejor manera de que otros conozcan a Cristo es por medio de nosotros. De nuestro carácter. El sermón del monte presenta el carácter de Cristo y por lo tanto el carácter que debemos de buscar.

(MATEO 5:1-12)

Un buen ejemplo del tipo de persona que Dios quiere es David. ¿Quién era David? Por qué David? ¿Que hizo David después que Samuel le ungió a rey?, Volvió a su rebaño - ¡Que impresionante! Dios escogió un hombre de su corazón.

1 Samuel 13:13-14

TRES CUALIDADES CLAVES

1 Samuel 16:7 Y Jehová respondió a Samuel; No mires a su parecer, ni a lo grande de su estatura, porque yo lo desecho; porque Jehová no mira el hombre; pues el hombre mira lo que esta delante de sus ojos, pero Jehová mira el corazón.

Una mente espiritual/ Entregado completamente;

Sin embargo, Daniel estaba decidido a no contaminarse con la comida y el vino dados por el rey. Le pidió permiso al jefe del Estado Mayor para no comer esos alimentos inaceptables. (Daniel 1:8 NTV)

- Temor de Dios, corazón entero (no andas con un pie en el cielo y otro en la tierra) y un corazón sensible a la voz de Dios.
- Transparente, no ocultas nada – le dices todo a Dios aun tus pecados. Tienes un corazón sensible a la voz de Dios.
- Te preocupas por lo que es el corazón de Dios. Cuando Dios te muestra áreas en tu vida donde tienes que trabajar (en tu carácter) lo haces sin hacer berrinches porque que lo que mas te preocupa es que tu corazón este conforme su corazón.

2 Cronicas 16:9ª: Porque los ojos de Jehová contemplan toda la tierra para mostrar su poder a favor a los que tienen corazón perfecto para con el.

Humildad; Corazón de servir, Dios ve el corazón, nuestro físico, dones, talentos, nuestra reputación, nuestra historia no puede impresionar o influenciar Dios. Dios sabe lo que está buscando busca gente que quiere servir, tiene su corazón completo, que es fiel y que sirva en silencio. No busca la gloria, un siervo verdadero no busca la gloria, se preocupa por hacer el trabajo.

Marcos 10:45 Porque el Hijo de Hombre no vino para ser servido sino a servir y para dar su vida en rescate por muchos.

Juan 13:4-5 Se levanto de la cena, y se quito su manto, y tomando una toalla se la ceñó. Luego puso agua en un lebrillo, y comenzó a lavar los pies de los discípulos, y a enjuagarlos con la toalla con que estaba ceñido.

Jesús es nuestro ejemplo a seguir, se quito su manto, su titulo, todo lo que el era para poder servir. Esto es un verdadero siervo, no me importa que no me vean (mírame a mi) me importa mi trabajo, el que siervo, llegar a la meta.....

Como sirves en tu trabajo, en tu familia.? Como te comportas con los de afuera?.... Si quieres servirle a Jesús tienes que seguirle a donde el vaya no importa las circunstancias.

Juan.12:26: Si alguno me sirve, sígame, y donde yo estuviere, allí también estará mi servidor. Si alguno me sirviere, mi Padre le honrara.

Integridad;

Pero José se negó: —Mire —le contestó—, mi amo confía en mí y me puso a cargo de todo lo que hay en su casa. Nadie aquí tiene más autoridad que yo. Él no me ha negado nada, con excepción de usted, porque es su esposa. ¿Cómo podría yo cometer semejante maldad? Sería un gran pecado contra Dios. (Génesis 39:8, 9 NTV)

Sincero, honesto, hebreo: thamam; Completo, entero, inocente, un estilo de vida sencillo, saludable y algo que no está dañado.

Integridad es lo que haces cuando nadie te ve. Ejemplo EL joven que olvido su Biblia en la cocina. No puedes impresionar Dios con buenas actitudes el busca integridad – tus motivos!!! La integridad la muestras mas ocasionalmente afuera de la iglesia, haciendo fila, manejando, en el trabajo; como David mostró integridad en su trabajo:

Salmo:78: 70-72 Eligio a David su siervo, y lo tomo de las majadas de las ovejas; De tras las paridas lo trajo, para que apacentase a Jacob su pueblo, y a Israel su heredad. Y los apacentó conforme a la integridad de su corazón. Los pastoreó con la pericia de sus manos.

¿Con qué aspectos de nuestro carácter lidiamos?

ES IMPOSIBLE CAMBIAR EN TU VIDA LO QUE NO ESTAS
DISPUESTO A CONFRONTAR, O CONQUISTAR.

1 Corintios 9:24-27 ¿No sabéis que los que corren en el estadio, todos a la verdad corren, pero uno solo se lleva el premio? Corred de tal manera que lo obtengáis. 25 Todo aquel que lucha, de todo se abstiene; ellos, a la verdad, para recibir una corona corruptible, pero nosotros, una incorruptible. 26 Así que, yo de esta manera corro, no como a la ventura; de esta manera peleo, no como quien golpea el aire, 27 sino que golpeo mi cuerpo, y lo pongo en servidumbre, no sea que habiendo sido heraldo para otros, yo mismo venga a ser eliminado.

HÁBITOS (a solas para satisfacerte, en público para satisfacer a otros, irresponsabilidad continua).

MALAS ACTITUDES: Actitud es una predisposición interna o estado de ánimo de una persona cuando enfrenta problemas, crisis, Presiones y situaciones difíciles en la vida. Impaciencia, menospreciando a otros, actitud de arrogancia, mal queridos.

PENSAMIENTOS (Fantasías.-Sexuales, Amorosas, Conflictos).

Las intenciones y motivos equivocados. Cuando estas en liderazgo tienes personas que te critican y personas que te adulan y puedes hacer las cosas por motivos egoístas y no para llevar la gloria a Dios.

Derechos y privilegios: he trabajado mucho, merezco tal cosa. En un lugar y un momento tengo derecho a ser gacho. Hacer uso de los privilegios que según tú tienes.

Ver al Ministerio como empleo: Jesús es el centro de nuestra vida. Servimos porque le conocemos y tenemos relación con Él. No buscamos a Dios porque tengo un compromiso en el ministerio, sino porque busco a Dios sirvo en un ministerio.

SABOTEO/QUEREMOS SUPLANTAR A DIOS (En nuestra vida y en la de otros) **Josué 8:6 Y harás a Hai y a su rey como hiciste a Jericó y a su rey; sólo que sus despojos y sus bestias tomaréis para vosotros. Pondrás, pues, emboscadas a la ciudad detrás de ella.** NOSOTROS somos los principales SABOTEADORES de nuestro crecimiento.

Carácter es una PROFECIA DE TU VIDA...

Salmos 24:3-6¿Quién subirá al monte de Jehová? ¿y quién estará en el lugar de su santidad?4 El limpio de manos, y limpio de corazón: EL QUE NO ANDUVO EN POS DE COSAS VANAS.5 Recibirá bendición de Jehová: y justicia del Dios de salud.6 Esta es la GENERACIÓN de los que le buscan: de los que buscan tu rostro, es a saber, Jacob.

Nuestro carácter puede ser moldeado

1. Que nuestra vida adore a Dios (rendimos todo, cada área de nuestra vida).

Por lo tanto, amados hermanos, les ruego que entreguen su cuerpo a Dios por todo lo que él ha hecho a favor de ustedes. Que sea un sacrificio vivo y santo, la clase de sacrificio que a él le agrada. Esa es la verdadera forma de adorarlo. No imiten las conductas ni las costumbres de este mundo, más bien dejen que Dios los transforme en personas nuevas al cambiarles la manera de pensar. Entonces aprenderán a conocer la voluntad de Dios para ustedes, la cual es buena, agradable y perfecta. (Romanos 12:1, 2 NTV)

Nuestro principal llamado es a tener comunión con Dios, hacerlo Señor de nuestra vida.

Santificación, dedicados a Él en toda nuestra vida. Alejándonos y apartándonos de lo que no es de Dios.

Nos toca dar culto a Dios. Hacer el centro de nuestra vida. Cada una de las decisiones que tomamos, los pasos que damos, todas nuestras luchas, etc., todo lo que hay en nosotros y somos es dirigido por Dios.

2. Renueva tu mente,

- (Romanos 12:2) esto renovará tu manera de actuar.
- Todo inicia en el pensamiento, las cosas buenas y las malas.
- Metas, sueños, enamoramientos, ofensas, inmoralidad sexual, inseguridad, baja estima, orgullo, egoísmo, proyectos.
- Somos influenciados por la manera de pensar de este mundo y por eso nos comportamos igual.
- Cómo pensamos de nosotros mismos.
- Cambiamos nuestros hábitos, las convicciones que tenemos nos hacen actuar de determinada manera.
- Nuestros malos hábitos muchas veces son porque no pensamos que algo es malo.

3. Permanecemos en Dios.

«Yo soy la vid verdadera, y mi Padre es el labrador. Él corta de mí toda rama que no produce fruto y poda las ramas que sí dan fruto, para que den aún más. Ustedes ya han sido podados y purificados por el mensaje que les di. Permanezcan en mí, y yo permaneceré en ustedes. Pues una rama no puede producir fruto si la cortan de la vid, y ustedes tampoco pueden ser fructíferos a menos que permanezcan en mí. »Ciertamente, yo soy la vid; ustedes son las ramas. Los que permanecen en mí y yo en ellos producirán mucho fruto porque, separados de mí, no pueden hacer nada. El que no permanece en mí es desechado como rama inútil y se seca. Todas esas ramas se juntan en un montón para quemarlas en el fuego. (Juan 15:1-6 NTV)

No tenemos vida en nosotros mismos, la raíz, la fuente, la razón, nuestro origen, un fruto solo se muere. Somos parte de un cuerpo, cuando la sangre no llega a un miembro del cuerpo se muere.

La sangre de Cristo es indispensable en nuestra vida.

Permanecemos en comunión con Dios, oración, no sólo intercesión o petición, sino plática, relación con Dios, comiendo la palabra, siendo hacedores.

Buscando comunión con otros que también buscan a Dios y que nos ayuden a que como ramas crezcamos derechos.

2 Tim 3:14 Pero persiste tú en lo que has aprendido y te persuadiste, sabiendo de quién has aprendido.

4. Amamos a Dios y lo obedecemos por amor.

»Si me aman, obedezcan mis mandamientos. Los que aceptan mis mandamientos y los obedecen son los que me aman. Y, porque me aman a mí, mi Padre los amará a ellos. Y yo los amaré y me daré a conocer a cada uno de ellos. Jesús contestó: — Todos los que me aman harán lo que yo diga. Mi Padre los amará, y vendremos para vivir con cada uno de ellos. (Juan 14:15, 21, 23 NTV)

»Yo los he amado a ustedes tanto como el Padre me ha amado a mí. Permanezcan en mi amor. Cuando obedecen mis mandamientos, permanecen en mi amor, así como yo obedezco los mandamientos de mi Padre y permanezco en su amor. Juan 15:9, 10

La razón de nuestra obediencia a Dios es que lo amamos.

¿Cuál es mi mandamiento?

Este es mi mandamiento: ámense unos a otros de la misma manera en que yo los he amado. Este es mi mandato: ámense unos a otros. (Juan 15:12, 17 NTV).

Amamos a Dios, amamos a nuestros hermanos. Pasamos ofensas, perdonamos, buscamos y procuramos el bien de mis hermanos, sirvo a mis hermanos, doy preferencia a los otros, doy honra a quien debo darla, veo a los demás como Dios los ve.

5. Arrepentimiento.

Vosotros ya estáis limpios por la palabra que os he hablado. (Juan 15:3 LBLA).

Jesús le dijo: El que se ha bañado no necesita lavarse, excepto los pies, pues está todo limpio; y vosotros estáis limpios, pero no todos. (Juan 13:10 LBLA).

Arrepentimiento es dar la vuelta y seguir otro camino. Cuando venimos a Dios Él nos lava, quita nuestros pecados pero, perfección es un proceso.

Ya somos salvos, pero Dios debe quitarnos nuestros malos hábitos o nuestras fallas. Debemos venir en arrepentimiento y pedir a Dios que limpie nuestros pies.

6. Fe y gracia.

Mediante su divino poder, Dios nos ha dado todo lo que necesitamos para llevar una vida de rectitud. Todo esto lo recibimos al llegar a conocer a aquel que nos llamó por medio de su maravillosa gloria y excelencia; y debido a su gloria y excelencia, nos ha dado grandes y preciosas promesas. Estas promesas hacen posible que ustedes participen de la naturaleza divina y escapen de la corrupción del mundo, causada por los deseos humanos. En vista de todo esto, esfuércense al máximo por responder a las promesas de Dios complementando su fe con una abundante provisión de excelencia moral; la excelencia moral, con conocimiento; el conocimiento, con control propio; el control propio, con perseverancia; la perseverancia, con sumisión a Dios; la sumisión a Dios, con afecto fraternal, y el afecto fraternal, con amor por todos. Cuanto más crezcan de esta manera, más productivos y útiles serán en el conocimiento de nuestro Señor Jesucristo; (2 Pedro 1:3-8 NTV).

Pues vivimos por lo que creemos y no por lo que vemos. (2 Corintios 5:7 NTV)

Pelea la buena batalla por la fe verdadera. Aférrate a la vida eterna a la que Dios te llamó y que confesaste tan bien delante de muchos testigos. (1 Timoteo 6:12 NTV)

Tú, pues, hijo mío, fortalécete en la gracia que hay en Cristo Jesús. (2 Timoteo 2:1 LBLA).

El Espíritu Santo es el que nos perfecciona.

Porque el Señor y el Espíritu son uno mismo, y donde está el Espíritu del Señor hay libertad. Y nosotros no tenemos ningún velo que nos cubra la cara. Somos como un espejo que refleja la grandeza del Señor, quien cambia nuestra vida. Gracias a la acción de su Espíritu en nosotros, cada vez nos parecemos más a él. (2 Corintios 3:17, 18 TLA)